

Comenzó la Ofensiva

40 KILOMETROS AVANZARON LOS NACIONALISTAS EN EL FRENTE DE CÓRDOBA. — DIEZ MIL PRISIONEROS CAYERON EN PODER DE LAS FUERZAS DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO. — FRACASADAS LAS NEGOCIACIONES FRANCO ORDENO LA OFENSIVA NACIONALISTA

Será aplastada la última resistencia de los republicanos en los diversos sectores del frente, declara Burgos. — Los civiles luchan contra los milicianos en Madrid. — La población civil de Madrid está desesperadísima debido a la falta de comestibles. — Batallones enteros, lo mismo que numerosas baterías de artillería de todo calibre, han quedado en poder de los nacionalistas. — Burgos presenta un ultimatum al consejo de defensa de Madrid en el que pide la rendición inmediata. — Advierte que de no producirse una respuesta favorable comenzará el rígido bloqueo y la inmediata ofensiva contra Madrid. — El consejo nacional de defensa será relevado de toda responsabilidad ya que la resistencia se debe a los partidos extremistas

BURGOS, 26 UP FLASH. — El alto mando nacionalista anunció en las horas de la mañana del domingo que ya se inició la gran ofensiva nacionalista en el frente de Córdoba, donde las tropas del general Franco rompieron las líneas republicanas y avanzaron a gran profundidad y en un extenso frente. La noticia de que el general Franco había ordenado el ataque se esparció rápidamente por toda España nacionalista, puesto que se sabe que el caudillo ha alistado la más grande concentración de tropas jamás reunidas desde que comenzó la guerra civil para la gran "ofensiva de la victoria". En los círculos militares se asegura que no menos de 600 mil soldados nacionalistas se encuentran listos para lanzarse contra las posiciones republicanas en todos los frentes, contando con una formidable artillería y una aviación potentísima. Además, durante el largo intervalo desde que los nacionalistas aplastaron la resistencia republicana en Cataluña el alto mando alistó enormes cantidades de municiones y material de guerra para este el más grande esfuerzo realizado en la guerra. No solamente se cuenta con el más poderoso equipo bélico sino que a la vez las autoridades militares han alistado provisiones para el ejército y para las poblaciones civiles de Madrid, Valencia, Almería, Cuenca, Jaén y otros centros en la zona central, las que podrán ser



enviadas a estos lugares tan pronto como ellos caigan en poder de los nacionalistas. Todos los cuarteles generales de los grupos de ejércitos están en directa comunicación con el cuartel general de Burgos, desde donde el general Franco en persona dirige todos los movimientos. Desde las primeras horas de la madrugada de ayer el generalísimo observa los avances del ejército del sur en un enorme mapa de relieve especialmente construido para este fin.

FUERTES ATAQUES NACIONALISTAS EN EL FRENTE DE EXTREMADURA

MADRID, 27 UP. — El boletín de guerra publicado por el consejo nacional de defensa en la tarde de ayer informa "El enemigo inició en las horas de la madrugada de ayer una fuerte ofensiva en el frente de Extremadura, empleando para ella una tremenda maquinaria de guerra. Los nacionalistas ocuparon varias de nuestras posiciones avanzadas en el sector de Pozoblanco".

40 KILOMETROS AVANZARON LOS NACIONALISTAS Ayer (Pasa a la Pág. OCHO)

Conciliatorio el discurso de MUSSOLINI



Insistió en sus demandas territoriales pero advirtió que Italia espera que Francia tome la iniciativa de un arreglo

RATIFICO LA ABSOLUTA ADHESION DE ITALIA AL EJE ROMA-BERLIN

Advirtió que si las potencias democráticas forman una coalición en contra de los países totalitarios, éstos asumirán la ofensiva.

"ITALIA TIENE JUSTOS RECLAMOS COLONIALES EN CONTRA DE FRANCIA CON RESPECTO A DJIBOUTI, TUNEZ Y EL CANAL DE SUEZ"

"Es nuestra creencia que la fuerza domina las relaciones internacionales entre los pueblos y por ello Italia debe continuar armándose para defenderse aun corriendo el peligro de transformar toda la nación en un campo militar"

Mussolini no mencionó ni Córcega ni Niza, lo que se considera hasta cierto punto conciliatorio, lo mismo que la referencia de que Italia desea disfrutar de una larga paz para consolidar los adelantos realizados en la era fascista

LOS DE QUE MUSSOLINI NO ESTA POR MOMENTOS QUE DE MUSSOLINI NO ESTA POR ROMPER LAS HOSTILIDADES CONTRA FRANCIA Y DE QUE ESPERA QUE FRANCIA TOMÉ LA DELANTERA PARA BUSCAR UN ARREGLO A LAS DIFERENCIAS

ROMA, 27 UP. — Dirigiendo la palabra a más de 65 mil camisas negras, Mussolini declaró que Italia necesitaba una larga era de paz para salvaguar-

dar la civilización europea, pero al mismo tiempo asegura a la muchedumbre de que aunque Italia había hecho avances hacia la paz en estos últimos tiem-

pos ella no podía tomar la iniciativa en este sentido sin que se hubieran reconocido "sus derechos sacrosantos". El Duce

Pasa a la Pág. TRES

5c *Novidades* EDICION ESTRELLA

Nº 992—Director Rafael Soley—Año IV San José, Lunes 27 de marzo de 1939

QUISICOSAS...

Inglaterra fracasó en la formación de un frente común contra Alemania.

Y por qué?

Porque no se trataba de un frente común, sino de un frente comunista....

Y eso ya es harina de otro costal.

Gestiónase la creación de la bolsa de granos.

Ya se ve que estamos en la época de las bolsas.

Bolsa del café, bolsa de granos, bolsa política....

Interesante publicación ha hecho sobre el Japón la Cámara de Comercio de Tokio.... y en español para más señas.

Es decir los japoneses escriben sobre los japoneses. Lo único que varía es el idioma....

Pero lo demás es el mismo circuito.

La misma mica con distinto rubro.

No habren la boca en balde. Se irrgan lo que pueden y ni siquiera erupcion.

Nuestro colega LA TRIBUNA publica en su edición del domingo una crónica que lleva por título: "En el país de los leones"....

Y dónde queda el país de los leones....

En Africa....

APROVECHE SUS VACACIONES

Después de la ruda labor del año, es indispensable tomar unas vacaciones, para darle al cerebro la oportunidad de recuperar las energías gastadas. Las vacaciones, si se quieren aprovechar de verdad, deberán pasarse en el campo, para disfrutar del sol, del aire puro y oxigenado, y de la vida sencilla y sana de nuestros campesinos.

La recuperación de las energías vitales se completará de manera eficiente, si se combina el reposo con la administración de un tónico y reconstituyente de mérito como la



Por estar compuesto de extracto total de nuez de kola asociado al gluconato y glicerofosfato de calcio, la quina roja y la cafeína, fácil es comprender los buenos efectos que pueden esperarse de su empleo. La FOSFO-KOLA es un medicamento de precio moderado, que puede obtenerse en cualquier farmacia del país.

HOY HACE 50 AÑOS

Los señores Rossini & Brot heres, comerciantes comisionistas de Londres comunican a sus agentes en ésta, señores Echeverría & Castro, las siguientes precios de ventas obtenidos ultimamente en aquel mercado cafetero.

- Marcas: J. D. 91/4. — J. R. R. 8º 98/6.
- F. A. Esquivel 93/6 a 94. — P. Ortiz 98/98/6. — A. Ortiz 95/8.
- Santa Ana: F. C. 97. — T. A. & Cia. 1º 104. — San Vicente 2º 99, 3º 90/6.
- Caracollito 112. — P. M. Cascaquilla 1º 101. — B. M. Cascaquilla 2º 97/6. — Caracol 113/6.
- L. E. & Hno.: A. 1º 104. — 2º 106. — 3º 87. — Caracol 105.

blo de Costa Rica el donativo que hace la ciudad nicaragiense de Granada.

El Gobierno reorganiza totalmente la enseñanza superior y las escuelas profesionales. Con este objeto emite un decreto por medio del cual se dispone que el número de escuela profesionales, sea de tres, en las que se enseñarán en cada escuela, una de las siguientes profesiones: Derecho, Ciencias Naturales y Física - matemáticas.

EFEMERIDES INTERNACIONALES

La linda joven francesa, Angela Casson, es asesinada misteriosamente en el Departamento del Loire, Francia. La forma en que se perpetró el horrendo crimen, es sumamente horrible. Recibió en su cuerpo 36 cuchilladas y luego fue arrojada al río Beuvron, del citado departamento.

Los agentes secretos de Paris, inmediatamente se movilizan para realizar la difícil investigación para hallar al culpable o culpables. Pocos momentos antes del asesinato PASA a la página CUATRO

El vecindario de la ciudad de Granada, Nicaragua, por medio de los señores don Rito Baez, don Ascension P. Rivas y Trinidad Ocon, han enviado al señor Ministro de Beneficencia un giro por valor de \$ 200 libras esterlinas, y \$ 2.00 pesos más, en un billete del Banco de la Unión, con el objeto de socorrer a las personas más pobres y necesitadas, que hayan sufrido desgracias a consecuencia de los últimos terremotos.

Muy grato es para el pue-

Ayer pronunció su discurso el amigo Mussolini.

Lo del discurso no sería nada.

Pero lo malo es que después de cada discurso de estos totalitarios, quedan con una hambre devoradora y se comen algo....

España se adherirá al pacto antimilitarista....

Que irro.

Podría ser al pacto comunista.

Franco y Stalin son amigos míos.

Alajuela Autotransportes

SERVICIO EXCLUSIVO para ESTUDIANTES Y PROFESORES

Ofrece a los Normalistas libros de 10 tickets a \$ 1.50. Para los profesores, libros de 20 tickets a \$ 3.00

SERVICIO DE ENCOMIENDAS RAPIDEZ Y SEGURIDAD

San José - Heredia — Alajuela - Heredia (viceversa)

MOMENTO INTERNACIONAL

Reanudación de hostilidades

Al fin no se concertó la paz en las condiciones impuestas por el general Franco, y ayer amanecieron de nuevo las baterías funcionando y los ejércitos en marcha, y los bombardeos aéreos, y el avance incoercible de la fuerza franquista.

Cuando ya creíamos que la guerra española había terminado y que la paz sobrevendría para dicha de la nación española, resulta que es cuando se inicia nuevamente el sacrificio.

Los líderes republicanos no quisieron aceptar las condiciones impuestas por el vencedor, y entonces han lanzado otra vez a sus soldados a la lucha.

Quiere la los republicanos luchar hasta la última gota de sangre.

- ¿Pero con cuál fin?
 - ¿Hay en ello un ideal?
 - ¿El del sacrificio simplemente?
 - ¿El de no rendirse jamás?
- Pero la escuela de esta clase de gestos en los modernos tiempos es muy grande porque son las vidas de los habitantes no combatientes las que sufren también. Son mujeres y niños y ancianos.
- Bien estaba la resistencia cuando con poderios guerreros iguales o parecidos se tenía esperanzas en el triunfo.
- Tan valientes los unos como los otros.
- Pero ahora la diferencia es muy grande y no cabe poner los ojos en la victoria, cuando ya ni siquiera ha quedado a la República la apariencia de la legalidad.
- Los demás gobiernos han reconocido al general Franco y Francia e Inglaterra se otorgaron su amistad política internacional.

Para que se salven los líderes, los que han mantenido este estado de cosas, es necesario matar más españoles que ya anhelan la paz.

Y así es pues, que cuando esperábamos dar la grata nueva, lo que tenemos que decir es que seiscientos mil nacionalistas con su podrosa máquina de guerra van ya avanzando por la fuerza....

VIBRACIONES DEL MINUTO

Impuesto Cafetalero

El señor secretario de hacienda ofreció a varios diputados que conversaron con él, que la ley que modifica el impuesto del café no será vetada por el poder ejecutivo, a pesar de tener variaciones sustanciales introducidas por los señores representantes al texto que recibieron del poder ejecutivo.

Es indudable que la actuación del diputado Ucais para encausar esta ley hacia el positivo bien del café fue muy destacada y las razones que opuso fueron tan de peso, que lograron las antes dichas variantes a la ley.

Y vamos, pues, a vivir ahora con un tributo sustancialmente modificado en apoyo del café, logrando de esta manera ir llegando a la anulación completa de tributos por los artículos de exportación, o al menos que estos sean favorables a este producto que es la vida de la agricultura.

Mucho se ha venido discutiendo todo esto. Des de que se abandonó por injusto el tributo de un

dolar y medio por quintal exportado, no se había logrado encontrar la fórmula más propia para ir rebajando el impuesto.

Pero ya se ha llegado al fin a ella y creemos que de esta manera el café podrá tener una defensa, no tanto en los buenos tiempos, sino en los malos, cuando los precios son enteramente ridículos.

Ahora se va directamente al tributo sobre la propiedad, y eso será motivo de estudios más ajustados a la razón, según dicen sus defensores, y entonces será el capital el que venga a reponer al estado lo que deja de percibir por concepto del tributo del café.

Son ensayos para encontrar al fin lo que deba ser una norma. Pero ellos se inician al parecer sobre buenos auspicios.

Ha habido en la Cámara un juicio recto para que no se diga que se trata de matar la industria, sino de alentarla.

"AVENTUREROS DEL AIRE"



Al alza tienden las calidades de café que quedan en el país para el consumo

EN MUY BUENA SITUACION SE ENCUENTRA TAL ARTICULO, ALCANZANDO PRECIOS REMUNERADORES

Hasta C. 37 el quintal ha llegado en esta capital el café tercerillo, de mayor consumo dentro del país

Es grande el movimiento de ventas que en este sentido se realiza en esta capital

Obtuvimos esta mañana en fuentes autorizadas la interesante noticia de la buena situación que priva para las calidades de café que se queda en el país, para abastecer el consumo local. Como se sabe estas son por lo general, las tercerillas, ya que las clases de primera y más finas, se destinan a la exportación. Los quintales de tercerero a que nos referimos, tienen ahora mucha demanda y el movimiento de compra de ellas es bastante intenso, sobre todo en esta capital, que es a donde vienen las partidas de los distintos centros de producción en el país.

Desde hace varias semanas los precios se mantienen firmes y observaciones realizadas en condiciones de la situación, afirman que estas calidades tienden más bien al alza, señalando magníficas perspectivas. Durante la semana que hoy termina, se han estado vendiendo a precios hasta de 37.00 quintal, lo que demuestra lo bueno de la situación para ese artículo.

Estos precios son desde luego remuneradores y tienen que satisfacer a los productores, ya que obtienen una regular ganancia. Hasta el momento, todo indica que las perspectivas son buenas y que el café tercerillo continuará obteniendo en el país precios tan buenos como el que mencionamos, o tal vez, mejores todavía.

CONCILIATORIO EL...

(Viene de la Pág. UNO) pronosticó que las diferencias que en la actualidad separaban a Italia y Francia prontamente desaparecerían, expresó la condesa de que Madrid era de un momento a otro en poder del general Franco y confirmó las demandas de Italia contra Francia como las expresaba la nota de Italia del día 17 de diciembre de 1938, cuando Italia denunció el convenio Laval - Mussolini de 1935 y restableció los términos del tratado secreto de Londres de 1915, los cuales aseguran a Italia compensaciones y rectificaciones en sus colonias en Africa.

Fue esta la primera vez que Mussolini se refirió a los reclamos italianos en público desde que el conde Galeazzo Ciano hizo mención de las "aspiraciones naturales" de Italia en el Mediterráneo hace unos cuatro meses. Mussolini no dejó la menor duda de que Italia seguiría adheriéndose al eje Roma-Berlín y advirtió de que si las potencias democráticas formaran una coalición en contra de los países totalitarios, estos asumirían la ofensiva. "Italia tiene muy pocos reclamos coloniales en contra de Francia con respecto de Djibouti, Túnez y el Canal de Suez, dijo, y Francia fue informada de ellas en nuestra nota del mes de diciembre del año pasado.

Consideramos que los intereses de Italia predominan tanto en el Adriático como en el Adriático, pero no olvidamos que también las naciones esclavas al otro lado del Adriático tienen sus derechos. Es nuestra creencia de que la fuerza pasa a la página CINCO

LA ODISEA DEL CAPITAN RABB

ESPAÑA BAJO EL TERROR

Mujeres violadas y hombres torturados. — Los rusos enviaron a presidio a trescientos mil españoles y a diez mil extranjeros a quienes acusaban de espías. — El gobierno republicano ha estado controlado y operado por los comunistas rusos y ha sido grande el odio para los extranjeros.—

LO QUE SUCEDIO A KULN QUE FU AZOTADO CON UNA MAS DE HULE, INFIRIENDOSELES BAYONETAZOS, Y LUEGO ENTERRADO POR SOLDADOS SOVIETICOS EN LA CRIPTA DE UNA MONJA; NINGUN HOMBRE PODIA SOBREVIVIR A ESAS TORTURAS RUSAS. —EL CAPITAN ANTONIO RAAB, FAMOSO AVIADOR EN LA GUERRA MUNDIAL Y FABRICANTE DE AVIONES, HACE EL MAS SENSACIONAL RELATO DE LOS 17 MESES QUE PASO EN LAS PRISIONES DE LOS REPUBLICANOS ESPAÑOLES.—

Es una historia de increíble injusticia, de inenarrable crueldad, una historia de mujeres violadas y de hombres torturados a muerte, cuya publicación hace NOVEDADES.— Es la historia del apoderamiento del gobierno español por Rusia y del reinado de terror que siguió a éste hasta la caída del gobierno de Barcelona en poder de los nacionalistas. —No existe y ninguna otra persona que pudiera relatar estos acontecimientos en detalle; quienes más familiarizados están locos o están muertos ya, dice el capitán Raab.

Este es un relato de 17 meses de horror en prisiones españolas una historia de increíble injusticia, de inenarrable crueldad; historia de mujeres violadas y de hombres torturados a muerte.

Esta es la historia del apoderamiento del gobierno español por Rusia, y del reinado de terror que siguió a éste hasta la caída de Barcelona en manos de las tropas franquistas.

Creo que no existe ya ninguna otra persona que pudiera relatar estos acontecimientos en detalle. Quienes más familiarizados se hallaban con los pormenores de lo que aquí voy a narrar, están locos o han muerto ya.

Cuanto voy a referir aquí no será otra cosa que una reseña simple e imparcial de lo que yo vi, escuché y sufrí. Citaré nombres, lugares, fechas y testigos; haré alusión a documentos y fijaré responsabilidades, puesto que, ahora que estoy libre no tengo nada que temer por lo que se refiere a mí o a mi familia, y no sirvo a ningún fin político. No soy, en verdad un político, sino sólo un hombre de negocios que trabaja con regular éxito como jefe de una empresa que fabrica aeroplanos que yo mismo diseño.

He venido a América a comprar motores para los aeroplanos que mi compañía, la S. A. Aakkes, construye en Atenas, Grecia, para uso europeo.

Permitásemme hacer un esbozo de mis antecedentes de manera que mi relato resulte más fácilmente comprensible. Nací en Alemania, ingresé al ejército alemán a la edad de 16 años, al principio la guerra mundial. Serví primero en el regimiento 53 de infantería; luego me incorporé al cuerpo de aviación, me convertí en piloto y peleé durante cuatro años en el frente occidental.

En dos ocasiones recibí heridas de bala en el cuello, pero me repuse por completo, y al finalizar la guerra ostentaba yo el grado de teniente. Más tarde se me ascendió a capitán aviador, y serví en la guerra con los polacos y los checos que siguió a la guerra mundial.

Cuando se hizo la paz, ayudé a la organización de la German Air Transport Co. y de la Deutsche Luft Hansa, primeras empresas que establecieron servicios comerciales aéreos internacionales.

Yo fui quien piloté el avión que aterrizó en Unter den Linden para proporcionar a los periodistas una noticia exclusiva y estrené el aeroplano en el jardín de la princesa Herminia, a manera que Weyer, periodista al servicio de Hearst, pudiera obtener un relato fresco acerca del compromiso matrimonial de la princesa con el exiliado kaiser.

Yo fui quien diseñé el primer avión de combate que jamás se había creado, y el primer "tren aéreo", formado por varios deslizadoros remolcados por un aeroplano motoriz, fue también invención mía. Después de la guerra¹ yo organicé la primera escuela aérea en Alemania.

En 1924 constituí mi primera compañía propia, la Raab Katzenston, en Kassel.

En un torneo de aerobacía aérea gané el primer premio. Ydett, el más grande as de la aviación germana después de Von Richthofen, obtuvo el tercero.

Hasta 1933 mi compañía se mantuvo próspera; pero el triunfo del movimiento nazi consideré sensato dejar Alemania, ya que fui arrestado por los adictos a Hitler.

Los nazis querían tener el control de todas las fábricas de aviones. Se apoderaron de la mía y de la del profesor Junkers, y nos pusieron en prisión. Se me liberó 16 días después; pero opté por dejar el país. Luego organicé factorías en Estonia, Suecia, Grecia y España, y vendí los derechos de fabricación de mis aviones.

Yo estaba ocupado casi por entero en Grecia y en España preparando el despacho de una orden por 40 aeroplanos para el gobierno español. Pero vino entonces la revolución de 1936 y los agentes de Rusia se posesionaron enseguida de las riendas del gobierno hispano, confiscando todas las propiedades priva das y enviando a todos los empleados a la cárcel.

Casi todos aquellos que no habían nacido en España, y aun muchos de los que allí nacieron, fueron encarcelados como espías y sometidos a tortura para que confesaran.

En una ocasión, cuando trataba yo y de que se me hiciera justicia, hablé con un teniente ruso, y más tarde, en febrero de 1937, fui nuevamente a verle al Ministerio de guerra español. Pregunté en el ministerio: "¿Dónde está ese teniente ruso?" El oficial en turno me contestó con enojo: "¿Qui no hay ninguno ruso". Puede entonces darme cuenta de que hablaba así a

ra que lo oyera un ataché de la embajada americana que estaba con él.

Sin embargo los rusos enviaron a presidio a 300.000 españoles y a 10.000 extranjeros, a quienes acusaban de espías. En febrero de 1937 yo fui aprehendido como espía y mandado a la cárcel. Durante los 17 meses subsecuentes fui sacado tantas veces de una cárcel para ser metido en otra, que ahora no estoy seguro del número de prisiones en que estuve; pero lo que sí sé es que se me llevó a cárceles de todas clases, desde cárceles que siempre lo habían sido, hasta aquellas que se habían improvisado en conventos, iglesias, campamentos y barcos. En tres ocasiones expuse mi vida tratando de escapar, y finalmente, por pura suerte, lo logré.

Al lector le será fácil entender que, bajo el gobierno español controlado y operado por los comunistas rusos, ser extranjero era un crimen y que la muerte por tortura era una pena muy común y corriente.

Primero se nos azotaba, para hacernos confesar crímenes de los que no éramos culpables, y cuando este procedimiento fallaba la tortura se hacía por demás despiadada.

Antes de relatar mis propias experiencias, permításemme referir lo que ocurrió a Kuhn, un compañero mío de prisión que tuvo la desgracia de ser alemán. El y yo, y centenares de hombres más, fuimos encarcelados en lo que en un tiempo fue el convento de Santa Ursula, en Valencia. Las condiciones allí eran espantosas.

Se nos metió en cajones de empaque, a manera de celdas. Los cajones tenían pequeños agujeros para que pudiésemos respirar, y uno de sus lados formaba la puerta. Tenían más o menos el largo y el ancho de un escritorio, y eran apenas un poco más altos que un hombre de estatura regular. Por espacio de semanas enteras nos tenían metidos en esos cajones, como si fuésemos bestias. En cuanto a comida... De esto hablaremos después.

El convento de Santa Ursula había sido profanado y destruido. Las imágenes religiosas habían sido destruidas y se había hecho motivo de indescribibles indignidades a los objetos sagrados. En el subterráneo del convento, en la cripta, que antes de las monjas que habían muerto a través de los siglos.

Los oficiales rusos hicieron la cripta, vaciaron los sarcófagos en el suelo y registraron las vestimentas de los cadáveres que busca de oro y piedras preciosas. No se por qué pensarían que encontrarían joyas. Casi todos los cuerpos se habían momificados desde tiempo atrás. Los oficiales rusos los diseminaron sobre el piso de la cripta, entre los escombros de los destruidos sarcófagos.

Lo que sucedió a Kuhn debe de haberles ocurrido a muchos otros; pero el caso de Kuhn lo conozco de cerca. Se le llamó ante el comité para que confesara ser un espía. Se le hicieron muchos interrogatorios, siguiendo siempre una rutina, en esta forma:

"¿Eres un espía? ¿Lo confiesa usted? ¿Admita que es un espía? ¿Quiénes son sus colaboradores? ¿A quién da usted sus informes? Si le dejamos libre ¿dirá usted para quién trabaja?"

Entre una y otra pregunta el prisionero era azotado con una maza de hule. Al terminarse el interrogatorio, se le inferían bayonetazos por soldados que se colocaban a su alrededor.

Durante los lapsos que mediaban entre uno y otro interrogatorio, el prisionero era azotado y algunas veces se le metía en lo que ellos llamaban "los guardarrapos". Estos eran estrechos receptáculos de madera para guardar ropa, encajados en la pared, como gavetas, con unas cuantas ranuras en las puertas para permitir el paso del aire. Se amontonaban hasta tres hombres en una sola de estas gavetas. El espacio era tan reducido que el prisionero no podía sentarse, ni mucho menos acostarse.

Día tras día era dejado allí el prisionero. Aun cuando éste descalzadamente quedaba casi de pie, puesto que no había lugar ni siquiera para que doblase bien las rodillas. Las piernas de los así reducidos se hinchaban hasta hacerse tan gruesas como sus muslos. Aquello era una terrible agonía. ¿Loces? ¿Claro que se volvían locos, y aun fallecían!

Comprenderá el lector que no existía ninguna oportunidad para que los hombres y mujeres inocentes que allí nos hallábamos (había también mujeres y de esto hablaré más adelante) obtuviéramos nuestra libertad.

Si hubiéramos de confesar crímenes de los que nada sabíamos habríamos tenido que decir: "Sí, somos espías" y hubiéramos



Importante reunión de ganaderos se verificará el jueves para cambiar impresiones en relación con el anunciado TRATADO COMERCIAL CON NICARAGUA

A los importadores de artículos alemanes

En el deseo de que los comerciantes no incurran, directa o indirectamente, en una violación de la ley que rige sobre el control de divisas, se les hace saber: Que no deben cubrir sus facturas de importación en otra forma que no sea mediante órdenes de pago que, con autorización previa de este organismo, emitan los bancos comerciales a favor de las casas despachadoras alemanas o de sus representantes legales en el país.

JUNTA DE CONTROL DE EXPORTACION DE PRODUCTOS.

San José, marzo 27 de 1939.

Canceladas las negociaciones con productores venezolanos para la importación de dos mil novillos

DE GRAN IMPORTANCIA SE CONSIDERA LA SOLUCION DE ESTE PROBLEMA

Por primera providencia, he aquí uno de los efectos del simple anuncio de que será reducido el impuesto de importación de ganado vacuno por medio de un tratado comercial con Nicaragua, se nos asegura que el potentado comerciante en ese ramo don Teodocio Castro canceló negociaciones con productores venezolanos para la compra e importación de dos mil novillos flacos, y, en general, puede decirse que ha paralizado ese comercio en espera, naturalmente, del desarrollo de los acontecimientos.

El impuesto de importación al ganado fué establecido, por ley, a plazo fijo; 10 años. Venice en 1941. Los empresarios costarricenses que acogidos al amparo y beneficio de esa legislación proteccionista aplicaron capital, y no poco, a la formación de potrerros y repastos para engorde de reses, no están de acuerdo con ninguna modificación a la ley.

La opinión de todo elemento interesado en esa industria y co-

mercial, adversa, por entero, en un inconveniente propósito por sus últimas consecuencias para el país y se mueven ya para entrar en campaña y evitar tales reformas; algunos de los principales ganaderos, importadores y repastadores se han dado cita para una reunión que han de efectuar el jueves próximo en este capital con el objeto, preliminarmente, de examinar el problema y ver de tomar las primeras providencias en ese sentido. En círculos bien informados, siempre se ha dicho y se repite hoy: no tengan cuidado los señores ganaderos que sus intereses no serán afectados mayormente por efectos de ese tratado. La procepción va por otra calle... El objetivo del gobierno de Nicaragua al proponer las bases de ese tratado comercial en proyecto, es otro. Es de obtener franquicia para el libre tráfico naviero por el Corralito a la exportación de banana producido en territorio de aquel país. Ahí se indica la "madre del cordero".

VIOLENTAS MANIFESTACIONES - en Polonia en contra de Hitler - S

VARSOVIA, 27. — La asociación polaca de las provincias occidentales en Bromberg, ciudad que junto con buena parte de las provincias alemanas de Posen y Prusia Oriental cayó en poder de Polonia de acuerdo con los términos del tratado de Versalles, realizó una serie de violentas manifestaciones en contra de Hitler, las que encontraron la aprobación de la muchedumbre. Los manifestantes gritaron "queremos ir a Danzing, necesitamos Koenigsberg", etc., y la policía se vio obligada a tomar medidas para proteger a las propiedades alemanas y a las vidas de los propietarios.

PARA TOMAR BUEN CAFE
visite el

GRAN CAFE MATA

Contiguo al Almacén de Miguel A. González.
ABIERTO DIA Y NOCHE
SERVICIO EXQUISITO
HIGIENE - ATENCION Y ESMERO

Personal competente y atendido personalmente por su propietario.

RAMON MATA QUESADA

HOY HACE 50 AÑOS...

(VIENE DE LA PAGINA DOS)

to, había sido visto en las cercanías del río, un individuo de nombre Lyantey, de pésimos antecedentes. Lyantey había sido enjuiciado y había pocos días que acababa de abandonar la reclusión, descontando una pena de cinco días.

Las autoridades sospecharon inmediatamente de Lyantey, máxime que después del asesinato había gastado en varias hosterías, la suma de 3 francos y 10 centavos, que a la bella víctima llevaba consigo.

Pero esta prueba no hubiere sido suficiente si no hubiese surgido como testimonio contra él una corteza de pan, la que había sido recogida sobre el sitio del delito.

Ahora bien, precisamente la noche del 24 de los corrientes, poco antes de la puesta del sol, Lyantey había presentado en un molino a pedir limosna, y las criadas le había dado un vaso de vino, del que ella bebía, y un pedazo de pan que tenía en el bolsillo. Este mismo pedazo de pan ha sido encontrado, pues una señal particular lo hacía reconocible.

El enladrillado del horno

en que había sido cocido el pan, era incompleto faltándole un ladrillo. Los panes cocidos en el sitio donde faltaba el ladrillo tenían siempre un peralte, y la criada del molino había dado al mendigo precisamente la parte de pan que tenía esa especie de marca.

Verificada así la identidad del acusado, fue contenido por la Corte de Blois, a la pena capital.

Indudablemente la línea ferroviaria transandina que se está construyendo, será una de las más importantes de Sud América.

De Mendoza a Santa Rosa de los Andes, tendrá la línea una longitud de 290 kilómetros, de los que pertenecen a Chile 93 y los 107 restantes a la República Argentina.

La altura a que se perfora el túnel más largo, será de 3.000 metros sobre el nivel del mar, siendo su longitud de 8 kilómetros. La mayor inclinación en la parte oriental, será de 23 por 100 y de 37 en la accidental.

El costo de esta obra se estima en \$ 10.000.000 de dólares. De Buenos Aires a Vi-

lla Mercedes la línea tiene un desarrollo longitudinal de 684 kilómetros, y el costo de su construcción se elevó a \$ 16.000.000 de dólares. De Villa Mercedes a Mendoza la distancia en kilómetros es de 345 y el costo de la construcción de esa sección subió a \$ 8.280.000 dólares. La distancia de Mendoza a Santa Rosa es de 290 kilómetros y el costo de esa sección fue de \$ 10.000.000 de dólares. De manera que los 1.319 kilómetros que forman 292 millas, o sean 294 leguas costaron cerca de 35 millones de pesos, o sea poco más o menos \$ 150.000 dólares por legua, algo más de \$ 40.000 por milla.

CURIOSIDADES MUNDIALES

Un médico de Londres, Inglaterra, ha realizado un importante de ensayo en el que de la duración de la vida con relación al matrimonio. El citado médico londinense, ha llegado a comprobar que de cada cien hombres casados, mueren seis, de cada cien hombres solteros, fallecen diez; y de cada cien hombres viudos, mueren veintidós.

(Entonces pues, el que quiera sea longevo, a... ahorrarse se pronto!)

Según el último censo canino, existen en París, Francia, 71.645 canes de los cuales 43.739 están clasificados de perros de guarda, y pagan una contribución de 5 francos cada uno; y el resto 27.907, son "obisns de luxe" que pagan 10 francos de

PIDESE ACCION EN CONTRA DE LA ASOCIACION POLACA

BERLIN, 27. — Las noticias de la reanudación de las manifestaciones hostiles en contra de Alemania ha llamado la atención de las autoridades alemanas, en vista de que se ha podido comprobar que aun las manifestaciones anteriores de los

estudiantes polacos de varias universidades fueron organizadas por esa entidad. Crece la sorpresa de las autoridades alemanas de que las polacas no han podido apistar a estas intenciones de crear tensión entre Alemania y Polonia en las regiones fronterizas. Se comentan y se condenan de la manera más enérgica los atentados cometidos contra alemanes y aun mujeres y niños en las calles y en el campo, exigiendo que el gobierno polaco tome las medidas necesarias para garantizar la tranquilidad en las regiones afectadas.

ESCARCEOS LITERARIOS

Carta de un Padre a su Hija (Continuación)

De hoy en adelante, tu primer deber es agradar y servir y complacer a tu esposo; y él debe ocupar después de Dios, el primer lugar del santuario de tu alma. Todas tus demás afecciones, aún las más sagradas, deben quedar postpuestas de lante del amor inmenso y puro, inalterable y eterno, que debes consagrarle al hombre a quien has unido su suerte, jurándole delante de Dios fidelidad y sumisión, respeto y consagración absolutos. De estos sentimientos santos, de estos deberes sagrados, emanará para la mujer toda las virtudes domésticas, y aun-

que pueden imponer grandes privaciones, aún los mayores sacrificios se hacen fáciles cuando el corazón los acepta con gusto en nombre del deber y del amor. Espontaneidad y luzura, suavidad y encanto, son los recursos de la mujer, amante y piadosa, y los más grandes sacrificios los toma ella en actos sencillos y fáciles; y de ahí el secreto de su abnegación y de su fuerza, de su poder y de su heroísmo. Por eso no se condenen la frialdad, el vacío y la verdadera amargura en un hogar bien constituido donde la mujer inspira el sello de sus virtudes, espereando en torno suyo el aroma celestial del amor que todo lo embellece, purifica y engalana.

Fin del capítulo I.

PRACTICAS DE TIRO ESTUVIERON REALIZANDO ESTA MAÑANA EN EL CUARTEL BELLA VISTA

SE HICIERON CIENTOS DE DISPAROS DE AMETRALLADORAS Y RIFLERIA.—ALGUNAS GENTES SE ALARMARON PENSANDO QUE SE TRATABA DE ALGO ANORMAL

Desde las primeras horas de la mañana de hoy e tan escuchándose disparos en el Cuartel Bella Vista, los que son percibidos en casi toda la ciudad por la posición que ocupa ese fortaleza.

Se trata de una práctica de tiro de ametralladora y rífleria para asegurarse del buen estado de ese armamento y también como entrenamiento de la oficialidad del cuartel. Los ejercicios se llevaron a cabo bajo la dirección de un experto y con todas las seguridades del caso.

Algunas gentes nerviosas, al oír los primeros disparos pensaron que se trataba de alguna anomalía, pero al saber que solo era la práctica que en determinadas ocasiones se realiza, la tranquilidad volvió a ser normal.

Trabajadores de las zonas bananeras del Pacífico piden la intervención del Ejecutivo para que solucione los graves problemas que confrontan

La constante llegada de peones del interior hace que abunden los brazos, permitiendo la reducción de salarios

EN MUCHAS REGIONES LOS TRABAJADORES CARECEN DE ALBERGUE VIENDOSE OBLIGADOS A DORMIR A LA INTEMPERIE

Continúan las quejas al gobierno de parte de los trabajadores de las zonas bananeras del Pacífico en el sentido, primero, de que se tomen medidas administrativas para regularizar de manera justa y prudente las condiciones de vida de aquel pueblo en forma de perfecta combinación entre el valor promedio del jornal y el costo de los alimentos; segundo, en que se reglamente la emigración de trabajadores del interior hacia aquellas zonas, donde ya abundan los brazos y falta el trabajo,

como los resultados de miseria consiguientes y la especulación de los finqueros disminuyendo, como lo han hecho muchos de ellos, las cuotas corrientes de salarios que antes eran de 5 a 7 colones diarios, reducidas actualmente por aquella circunstancia, de 3 a 5; que se obligue a la Compañía Frutera a los finqueros independientes al perfecto y conveniente albergue de los peones en defensa y protección de la salud de los centenares de trabajadores

que duermen a la intemperie por carencia de albergues bien acondicionados; y, por último, que se adopten estrictas medidas de seguridad pública para evitar los hechos sangrientos que constantemente se registran en aquellos lugares, invivibles casi, por la clase de peligrosos elementos sociales que furtivamente han ingresado en ellos, elementos, por lo general, extranjeros. La persona que expresamente ha llegado de Parrita a poner en manos del Jefe del Estado un pliego con tales quejas, nos informa que es tanta la cantidad de trabajadores que llega por allí, que el caso revisa ya carácter de "problema", y de problema grave y serio, por las privaciones y necesidades que para esa gente, sin domicilio, dinero ni alimentos, de cuando en cuando viene, en parte, tanto hecho de fictuoso como se presenta en aquel vecindario.

AL MARGEN DEL CABLE EL DISCURSO DE MUSSOLINI

Con gran interés era esperado en Europa el discurso que Mussolini pronunciaría ayer, ya que del tono que revistiera podría deducirse la actitud inmediata que asumiría Italia ante los recientes acontecimientos, especialmente los relativos al avance de Alemania hacia el este.

El carácter general de las palabras del Duce, como puede verse en nuestra sección cabegráfica, es conciliatorio. Es verdad que advirtió que si las naciones democráticas forman una coalición contra las totalitarias éstas tomarán la ofensiva contra aquellas, pero indicó también que Italia necesita una larga era de paz para afianzar sus conquistas y consolidar la obra realizada por el fascismo, haciéndose eco en tal deseo de las palabras que en forma parecida pronunció Hitler en el Reichstag el 30 de enero pasado. De modo que los dos extremos del eje Roma-Berlín, al cual reiteró su adhesión inquebrantable Mussolini, coinciden en su deseo de mantener la paz, como una necesidad imperiosa para que el fruto de sus actuaciones no se malogre.

Es verdad también que repitió las demandas que Italia mantiene en busca de "la reinvinciación de sus derechos naturales" a que ya se ha referido el conde Ciano, pero su alusión en este sentido no fue una amenaza abierta para Francia sino una invitación para que el Quai d'Orsay tome la iniciativa de un arreglo que dirima definitivamente las diferencias entre ambas potencias latinas, y no hizo mención alguna a Córcega ni a Niza que pudiera lastimar el orgullo nacional francés.

El Duce reiteró igualmente su lealtad al evangelio totalitario, declarando que Italia sigue creyendo que es la fuerza la que domina las relaciones entre los pueblos y que por lo tanto la nación debe seguir armandose y aun convertirse en un solo campamento. Esta doctrina, desgraciadamente, es la que priva hoy día, por lo menos en el viejo continente, y con esa declaración el Duce no hace sino afirmar la decisión inquebrantable de la nueva Italia, de mantener el lugar que ha conquistado en el concierto universal mediante su capacidad militar tanto como por todos los otros medios que la han colocado de nuevo entre las grandes potencias.

Haciendo el balance de las palabras pronunciadas por Mussolini ayer, parece posible afirmar que no será Italia la que provoque una situación que venga a producir el tan temido, y a veces considerado inminente, nuevo conflicto europeo, vale decir, mundial.

CONCILIATORIO EL...

(Viene de la Pág. TRES)
domina las relaciones internacionales entre los pueblos, y por ello Italia debe continuar armandose y construir más barcos, submarinos y aviones para defenderse aun corriendo el peligro de transformar toda la nación en un campo militar", pero no mencionó ni Córcega ni Niza, lo que se considera hasta cierto punto conciliatorio, lo mismo que la referencia de que Italia deseaba disfrutar de una larga paz para consolidar los adelantos realizados en la era fascista, referencia que también fué hecha por Hitler en su discurso del día 30 de enero ante el Reichstag.

Los comentarios inmediatos son de que Mussolini no está por romper las hostilidades con Francia y que espera que esta nación tomará la delantera en buscar un justo arreglo de las diferencias que separan a las dos potencias vecinas. Los círculos políticos bien informados esperan que la Gran Bretaña presionará sobre su aliada Francia a fin de que haga concesiones a Italia con el propósito de llegar a un entendimiento con ésta.

¿PALUDISMO?

Pues exclusivamente

QUINOPLASMINA



VOZ DE LAS AMERICAS

POR LA RADIO, HOY

El pueblo chileno, rebeldé por racial indiosinercia, no entra por la nueva legislación social del presidente Aguirre Cerda, por lo que ese mandatario hace visto forzado a tomar medidas energicas para "someter a nacionales y extranjeros al respeto de esas leyes, ordenando la persecución de los contraventores a las mismas si corresponden al grupo de los primeros y la de expulsión del país, si pertenecen a los segundos.

En Cuba entró ayer vigencia la "ley de alquileres" que, en el fondo se concreta a esto: "el canon de arrendamiento de casas de inquilinato se registró por el valor oficialmente declarado de la propiedad a base de un interés del 6 por ciento". Uno de los tantos golpes políticos del "hombre fuerte de Cuba" que le hacen popular, contra las furias desatadas del capital que califica esa legislación de atentatoria.

Pasó el peligro de una crisis total ministerial, en el gobierno de Cuba, amenaza provocada por el cancelar de ese país a consecuencia de impolíticas declaraciones que hiciera pro-candidatura Batista, en las que pusiera como "chupa de

dómine" a varios de sus compañeros de gabinete, por la confusa e incierta adhesión de los mismos a la política del coronel. Ampliamente deliberado el caso, informan las radiodifusoras cubanas, los señores ministros llegaron a la filosófica conclusión que el mismo "no valía la pena", declarando: todo, todo menos la dimisión.

La Academia de Historia panameña estuvo ayer de "mantos largos" y lo hizo estar a la sociedad y pueblo de la capital de la república vecina sureña, ya que lo fué día de fiesta para todos aquellos, celebrando un acto conmemorativo en memoria y honor de los grandes Conquistadores Españoles organizado por aquella benemérita institución, cual fué el de la colocación de placas de bronce en el Museo de Historia de la ciudad, obsequiadas por el gobierno de España en 1935 y por el del Perú recientemente.

Los destinos políticos y administrativos de la ciudad de Valparaíso, Chile, están dirigidos por una alcaldesa; la señora Graciela de Sanch, esposa, nada menos, que del jefe del partido socialista que fuera la gran pelanca electoral para el triunfo del presidente Aguirre Cerda, hombre, pues, de importancia e influencias dominantes. Los valparaisenos se sienten inconformes por estar políticamente mandados por una mujer y en masa piden al gobierno la separación de la señora Sanch del alto destino que desempeña, bajo amenaza de ir hasta la revuelta bélica de ser desatado el pueblo en esa demanda, a lo que ha contestado el señor Aguirre Cerda: "Se pide un... imposible; y, contra cualquier intención de sublevación popular, están las armas para sostener el orden. Por lo demás, no se justifica aquella actitud, pues cual es el hombre a quien no influencia una mujer?"

La cancillería chilena anuncia el propósito de consultar con los gobiernos de las repúblicas sud-americanas en cuanto a la absección de Checoslovaquia y Menem por el Reich, en la tendencia expresa y determinada de acentuar a hechos consumados, a fin de regularizar las anomalías, que, por esas circunstancias descentralizan los servicios diplomáticos.



YO LE GARANTIZO A USTED QUE NO HAY WHISKY COMO EL SPEY ROYAL

(10 años de viejo)

El delicioso Whisky que todos beben y aclaman por su exquisito sabor.

PIDALO EN TODAS LAS CANTINAS

Unico Distribuidor

"Almacén LUIS OLLE"

Tel. 4596—Frente al Banco Nacional

PAGINA DE LA MUJER

ENFERMOS EN EL HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

En el Hospital de San Juan de Dios se hallan mejor de su dolencia, la joven señora doña Julieta de Echandi y sus niños. NOVEDADES hace votos por su pronto restablecimiento.

PARA SAN JUAN DE IRAZU

Acompañada de su familia salió de paseo para San Juan de Irazú, la señorita Yolanda Orozco.

DE CARTAGO

Regresó de Cartago, la señorita Felicia Chacón Coronado.

FUNERALES Y ENTIERRO DE D. MARCIAL PERALTA QUIROS, EN PUNTARENAS

Ayer tarde en la ciudad de Puntarenas, donde radicaba, se efectuaron los funerales y entierro de don Marcial Peralta, hijo de doña Juanita Quiros viuda de Peralta y persona que gozó de la estimación de todos sus amistades, entre las cuales su muerte ha causado honda pena.

Al deplorar la inesperada y dolorosa nueva, NOVEDADES envía su más sentida condolencia a su señora madre, a sus hermanos, primos y a todos los demás deudos.

ASAMBLEA EN EL LICEO DE COSTA RICA

El Liceo de Costa Rica celebrará con una espléndida asamblea, el día de las Américas.

La mencionada fiesta tendrá lugar en el salón de actos del mencionado colegio.

REGRESO DE NICARAGUA



Doña MARAGRITA LUJAN DE KALSCHMITH

Después de un año de permanencia en Nicaragua, ha llegado al país acompañada de su niño Herberth

Luis, la joven y simpática señora doña Margerita Lujan de Kalschmith, esposa del caballero alemán don Herberth Kalschmith, a quienes sus amistades en aquel país, les ofrecieron varias fiestas de despedida.

NOVEDADES les presenta su saludo de bienvenida.

LA SEMANA SANTA DE ESTE AÑO



HILDA JIMENEZ CASORLA

Joven damita que aparece en la fotografía trajeada de fantasía, y quien este año tomará parte en las tradicionales procesio-

nes de la Semana Santa, representando la Verónica. Para estos solemnes festejos religiosos se hacen los mejores preparativos.

DE PUNTARENAS

Regresaron de Puntarenas donde estuvieron temporando, las señoras doña Adela Montalegre de Carranza y doña Amalia Montalegre de Hernández.

ENFERMA

Desde hace varios días se encuentra delicada de salud doña Cristina Tinoco de Harrison. Deseamos su pronto restablecimiento.

PARA EL PACIFICO

Para su finca en el Pacifico siguió don Teodosio Castro Fernández.

HOGAR DE PLACEMES

En esta capital se encuentra de plácemes con el nacimiento de su hijo primogénito el hogar de don Alfredo L. Páez y de su señora esposa la estimable dama doña Florita Herrera de L. Páez. NOVEDADES con gratula a los jóvenes esposos y le desea muchas felicidades al nuevo amiguito.

QUE ALEGRÍA...

por fin sin dolores gracias al

TOGAL

remedio eficaz en el tratamiento de Reumatismo, Gota, Isquias, Lumbago, etc.

De venta en todas las boticas

ESPAÑA BAJO EL...

Viene de la Pág. TRES

mos entonces tenido que decir a quienes dábamos nuestros informes y para quienes, trabajábamos; decir qué era lo que habíamos hecho y proporcionar así indicios sobre quien era el jefe de la organización de espías.

Ninguno de nosotros podía hacer eso, porque ignorábamos todo cuanto pudiera relacionarse con el espionaje: No podíamos sencillamente, representar ese papel. Una confesión falsa no hubiera hecho otra cosa que apresurar nuestra muerte.

Kuhn no podía confesar nada más de lo que hubiera podido confesar yo. A mi me apretaron con una maza de hule durante días Pero a Kuhn... Lo que le hicieron a Kuhn fue esto: Los rusos fueron a la cripta y sacaron de ella, arrastrándolo, el cuerpo de una monja muerta; un cuerpo que se había reposado allí por muchos años y que estaba completamente momificado. Lo desnudaron y lo llevaron al cajón en que estaba encastrado Kuhn.

Luego ataron el cuerpo desnudo de Kuhn, de manera que la cara de la monja quedara hacia la cara del prisionero. Amarraron las manos de éste en torno de la momia, con alambre y dejaron atados así los cuerpos del hombre vivo y de la monja. Bien pronto dejó ese grupo de estar formado por un cadáver, y por un ser viviente, para convertirse en una pareja de difuntos. Ningún hombre habría sido capaz de sobrevivir a tortura tan diabólica como aquella a que Kuhn fue sometido. Kuhn debe haberse sentido feliz al sobrevivir su muerte.

(Continuará mañana)

DEBE ENSEÑARSE A LOS NIÑOS

a
Combatir la Acidez

... CADA VEZ QUE SE LIMPIEN LOS DIENTES

Los niños deben saber que los ácidos que pueden formarse por la fermentación de partículas de alimento que se quedan entre los dientes, frecuentemente afectan las encías y causan caries. Deben combatir esta amenaza científicamente con Crema Dental Squibb y la atención del dentista. La Crema Dental Squibb, como es *antiácida*, al entrar en contacto con los ácidos, los *neutraliza*. No contiene sustancias raspantes o artrificantes, su sabor es delicioso y no cuesta más que dentífricos comunes.

CREMA SQUIBB DENTAL

EL DENTIFRICO ANTIACIDO



PAGINA DEPORTIVA

Triunfo ayer del Orión en San Salvador

Por 2 tantos contra uno venieron los Oriones logrando así empatar la temporada

DESDE QUE LLEGO EL "MAESTRO" MORALES, LOZANO RINDE MAS JUEGO QUE ANTES

La primera anotación la consiguieron los Oriónes en el primer tiempo, en que la selección salvadoreña logró el empate

En el segundo tiempo el Orión marcó el segundo tanto lo que le dio la victoria.—Destacadísima fué la actuación de Hugo Zúñiga, Chiseta, Vega, Valerín, Memo Flores y Vigüés.—Gran número de fouls y fuera de juego fueron fallados en contra de los Oriónes

El primer equipo del Orión ganó ayer tarde el tercer encuentro de la temporada internacional de fútbol que está jugando en el hermano país de El Salvador. Con esa victoria el Orión logró empatar la temporada ya que el primer encuentro fué empatado, el segundo ganado por los salvadoreños y el tercero, el de ayer, por los oriños. Enseguida ofrecemos a nuestros lectores la crónica cabalgística acerca del encuentro. Es la siguiente: **SAN SALVADOR, 26.**—El primer equipo costarricense del Orión, campeón nacional de ese país, venía al primer equipo del "33", campeón nacional de El Salvador, que presentó integrado como una selección salvadoreña, por dos tantos a uno. Con su triunfo los oriños empataron la temporada internacional. El juego de esta tarde es muy interesante y fué presenciado por más de treinta mil personas. En el primer tiempo el encuentro resultó muy reñido. Los primeros en anotar fueron los oriños, a los 24 minutos de ese tiempo; pero cuatro minutos más tarde, y sea a los 28 de juego, los salvadoreños consiguieron el empate. En este tiempo el mayor dominio estuvo de parte de los salvadoreños, pero en el segundo el dominio fué de los costarricenses, quienes obligaron a una actuación consistente y destacada de las defensas salvadoreñas. Los oriños lograron en el segundo tiempo la anotación del segundo tanto que les dio la victoria. Grandes esfuerzos hicieron los salvadoreños por empatar pero se encontraron frente a una defensa muy bien acoplada que supo defender la ventaja para asegurar así la victoria.

De parte de los ticos la mejor actuación fué: en primer término la del portero Hugo Zúñiga, especialmente en el primer tiempo, y en buena parte del segundo; este arquero detuvo puentes que parecían anotaciones seguras, y tuvo intervenciones muy valientes que le valieron tremendas ovaciones; en la delantera Valerín y Chiseta y en el ataque Vigüés y Flores fueron los más destacados. Gran número de fouls y fuera de juego fueron cantados en contra de los oriños, especialmente en el segundo tiempo en que fué grande el dominio de parte de los costarricenses que desarrollaron mucho mejor juego que en anteriores actuaciones.

Los oriños entraron al campo dispuestos a vencer y lo lograron obstante que el equipo contrario era más fuerte que los que jugaron en anteriores domingos. Los del "33" se esforzaron mucho en particular en el primer tiempo en que con el dominio a su favor trataron de conseguir el mayor número de anotaciones, pero Hugo Zúñiga se constituyó una vez más como una muralla infranqueable; el

Gentilmente nos fueron facilitados algunos recortes de la prensa cubana, los que destacan la actuación de varios de nuestros muchachos que están jugando en la Habana. Un interés propio nos mueve a dar publicidad todos los comentarios que se hagan de los ticos, que esto es grandemente satisfactorio para los equipos costarricenses a que pertenecen esos muchachos, como para el mismo país. En nuestra edición de ayer hablamos de la actuación de Jorge Davila, y hoy nos referimos a la de Manolo Amador, Jorge Lozano, Guillermo Durán (Pizote) y Goyo Morales. Así, pues, veamos lo que dice "Chatazo" con relación al encuentro entre el Deportivo Hispano América y el Iberia. Un brillante triunfo se anotó con los "tigres" del Club Deportivo Hispano América sobre los "leones" del "Iberia", ayer tarde en el Campo Cerveza Polar. Fue una brillante victoria que dice mucho en beneficio de esa sociedad que ha hecho un buen sacrificio para presentar un conjunto digno de su historial deportivo. La calidad de los nuevos valores hispanofiles que quedó demostrado en otras jornadas, pero por si algunos dudarán de esos refuerzos, tendrán que convenir con nosotros que el Deportivo Hispano América tiene un mejor equipo que el que reconocieron la afición en general. El Hispano, con los refuerzos de George, Lozano, Amador, Morales y Durán (Pizote), no es el mismo equipo in-

GOYO MORALES SE ESTA DESTACANDO COMO EL NUMERO UNO DE LOS MEDIOS ALAS IZQUIERDOS QUE TENEMOS EN LA ACTUALIDAD

El hispano, con los refuerzos de George, Lozano, Amador, Morales y Durán, no es el mismo equipo inofensivo

Estos son los conceptos de "Chatazo", cronista deportivo cubano, de los ticos que juegan con el Deportivo Hispano América

comenzó la contienda ha llovido mucho, pues con los refuerzos de los demás conjuntos ya no pueden ser solamente galácticos. Los ticos pueden contar con chance para ganar la contienda. Para nosotros, a fuer de sinceros en todos nuestros trabajos, tenemos que considerar que habrá que contar también con los hispanofiles.

No vamos a analizar ahora si los campeones no pueden alinearse todo el conjunto, pues sería repetir lo mismo de las dos anteriores tornadas, sea por una causa u otra, resulta que al finalizar el Centro Gallego la tercera vuelta, se encuentra solamente a dos puntos de ventaja del Hispano, que de ganar estos el próximo domingo, entonces irán a la cuarta ronda empatados en el primer lugar, sea es una gran hazaña" de los "tigres por eso, como es de justicia, lo reconocemos como tendrían que reconocerla la afición en general. El Hispano, con los refuerzos de George, Lozano, Amador, Morales y Durán (Pizote), no es el mismo equipo in-

fensivo del comienzo de la contienda, en donde jugamos que únicamente había un conjunto con chance de ganar. Pudiera darse el caso de que surgiera alguno más, pero ahora de momento nos hace prejugur q' los demás contrarios están demasiado afeitados para considerarlos con chance, pues tenemos al Centro Gallego, con 15 puntos, Hispano América, con tres puntos (el fatidico); Iberia con diez; Juventud Asturiana con ocho puntos y Puentes Grandes, con ocho puntos.

El "polaco", como bautizó la afición al gran interior derecho del Hispano, George demostró ayer toda su valía, pues se puede decir que fué el héroe de la hora de ataque, siendo el autor de los tres tantos que anotó para su equipo. Es de justicia hacer constar que todos los hispanofiles han jugado muy bien, destacando q' tiene una línea de ataque peyorosísima, que no deja que pesante el contrario, pues de hacerlo los tienen volcados sobre la meta.

Para los que decían que Lozano era muy chiquito para contra un medio, ya ven que desde que llegó el maestro Morales, rinde mucho más juego que antes. Sabe cortar y difícilmente se le pega un balón en el contrario, pues cada vez se hace de la esleride, siempre le pasa a un compañero, es el del pase de precisión, igual que don Goyo que está destacando como el número uno de los medios alas izquierdos que tenemos en la actualidad. Es una línea de medios bastante buena, pues hasta Guerra se está superando a cada sí mismo.

Los "leones" estuvieron fatales, pues se han visto en el trabajo de perder uno de sus fuertes puntales, Antonio Vila, que en el momento fué a agradecer al "Olivera" desconcertando por completo al conjunto que ya estaba "troquelando" Luque. Y también Pedrito, en casi lo último del segundo half estuvo anulado, cojeando de la pierna que lastimó en un encuentro con Alberto. Pero ya los hispanofiles se habían encargado de asegurar el match desde primera hora, cosa que también pudieron hacer, cuando nadie se hubiera un poquito de más suerte y si Héctor jugara en su lugar, pues cada vez que había algún peligro para los hispanofiles, dicho jugador tenía que buscar el juego a su derecha.

BIEN EL PUENTES GRANDES

Los "lobos" del Puentes Grandes van mejorando cada día más. Ayer ofrecieron un gran partido a los campeones del Centro Gallego, empatándose a un tanto, cuando nadie lo esperaba. Nosotros lo venimos pronosticando, que jugando futbol limpio, el Deportivo Puentes Grandes tiene derecho a ganar y perder con cualquier equipo. Les falta en el ataque un hombre decisivo, pues de conseguirlo es que Andrés volviera a ser el "artillero" de precisión, creemos que el último lugar no sería para ellos. Son agresivos hasta el minuto final, y debido al entusiasmo que despliegan son muchos veces las que ponen en aprieto a sus adversarios. Es lástima que Casta-

ñeda no consiga un buen chutador... Y si siguen así las cosas, los campeones van a tener necesidad de otro, pues la verdad es que la línea delantera está hecha una calamidad, pues no pueden quejarse de los medios, ya que los han alimentado bastante, lo mismo los defensas, aunque ayer Boliño estaba un poco exhausto jugando con más serenidad, seguirán siendo la pareja invencible.

EN LA UNIVERSIDAD

La Academia García venció a la Academia Nacional por la friolera de 7 goals a 0. La Escuela 33 venció a la Escuela 109 por tres goals a cero. Los "caribes de la Universidad" vencieron al Luyano 1 por 0. El Belancour le ganó al "Oñital" por tres goals a uno.

EN LA POLAR

El Baecig venció al Nacional F. Club por un goal a cero. Arbitró muy bien Benito Rodríguez "Gorrín".

ANOTA GEORGE

A las órdenes de José Dunjó se alinearon así los teams: Hispano: Ayra, Fanchilo, Albert, Guerra, Lozano, Montiel, Pancho II, George, Olivera, Amador y Durán. Iberia: Zamora, Palacios, Vila, Flores, Ilesito, Berges, Pedrijo, Requejo, Pito, Héctor y Soñal. Durante los primeros minutos fueron los iberistas los que dominaron, pero no pudieron sacar provecho. En cambio, a los 15 minutos, Palacios incurrió en mano voluntaria, que tira Lozano bombardeando, saliendo Zamora a interceptar a Olivera cayéndose ambos, siendo aprovechado por George para colocar el primer goal del Hispano.

A los 28 minutos Olivera le entra a Vila y éste lo agrede, siendo expulsado el defensa iberista. Fueron al descanso 1 por 0 a favor del Hispano.

OTRO DE GEORGE

A los 10 minutos, George trabaja bien a la retaguardia, cruzándole un pase a Pancho, que se interna y envía un bonito centro que fué rematado por George, consiguiendo el segundo goal del Hispano. Y a los 28 minutos Durán envía un buen centro que fué rematado por George anotando el tercer goal de los "tigres". Terminando el match 3 por 0 a favor del Hispano.

A las órdenes de Guardia se alinearon así los equipos: Centro Gallego: Mario, Boliño, Chovens, Fernández, Bull, Juan, Matamoros, German, Davila, Tuñas y Aguacate. P. Grandes: Barquin Mayari, Pepe, Cardona, Misual, Merojo, Andrés, Ovide, Gallego e Isaias

ANOTA DAVILA

A los 15 minutos, Fernández le sirve a German, éste a Matamoros, quien le adelanta a Davila y éste chut colocado consiguiendo el primer goal del Centro Gallego. Fueron al descanso 1 por 0 a favor de los campeones.

UN PENALTY

A los 25 minutos hay un ataque del Puentes Grandes, sacando Mario a bloquear, que se cae con otros dos delanteros contrarios, de golpe cantan un penalty, al parecer por presionar a un puentegrandista.

CHATAZO

Orotina venció a Villa Quesada y Poás a Alfaro Ruiz

FUE UN EXITO LA INAUGURACION DEL CAMPENATO PROVINCIAL DE ALAJUELA

El encuentro entre Alfaro Ruiz y Poás estuvo muy reñido, dos empataron los dos tiempos del juego y fué preciso jugar dos complementarios en los que alcanzó la victoria Poás

En el encuentro entre Orotina y Villa Quesada triunfó Orotina por 5 tantos contra uno.—La Federación Nacional de Fútbol continúa a ese acto deportivo patrocinado por la Liga Deportiva Alajuelense

En la ciudad de Alajuela se llevó a cabo ayer en la mañana, la inauguración del campeonato provincial de futbol. Constituyó un éxito, un triunfo de la Liga Deportiva Alajuelense organizadora de ese evento deportivo. En primer término se llevó a cabo un desfile en el que tomaron parte la banda militar, el cuerpo de boy scouts, el Instituto de Alajuela, el primer equipo de la Liga Deportiva Alajuelense y los ocho equipos de los ocho cantones participantes en las competencias, así como los miembros de las directivas de la Federación Nacional de Fútbol de la Liga Deportiva Alajuelense. Después de los respectivos discursos y de la juramentación de los atletas, que estuvo a cargo del gobernador de la provincia don Eriberto Chavarria, dieron comienzo los dos primeros encuentros del campeonato. En primer término se enfrentaron

Orotina y Villa Quesada. Orotina triunfó correspondiéndole a Orotina por cinco tantos contra uno; fué un juego interesante no obstante el alto score pues se desarrolló muy bien. Alfaro Ruiz y Poás jugaron muy buenas jugadas. Se enfrentaron luego los primeros equipos de Poás y Alfaro Ruiz. El juego resultó empatado a dos tantos una vez jugados los dos tiempos reglamentarios. Fué preciso jugar dos tiempos complementarios, y en ellos lograron la victoria los muchachos de Poás al marcar el tercer tanto. El juego se completó con el triunfo de Poás por tres tantos contra dos. Merecen una calorosa felicitación los equipos participantes así como los organizadores del campeonato, o sea la Liga Deportiva Alajuelense, por el triunfo alcanzado con la organización de dicho campeonato, lo que va en beneficio directo del futbol.

tanto anotado en su contra fué como consecuencia de una mellea frente a su portería y mediante una fuerte puntería del Americano, que entró a jugar en lugar de Avila, lográndose así mejorar la delantera salvadoreña ya que el Americano está considerado como uno de los mejores jugadores salvadoreños. Los oriños fueron muy aplaudidos con su victoria con la que gran empatar la temporada internacional de fútbol.



DISMINUYE LA TENSION EUROPEA

EN MUCHO HA CONTRIBUIDO EL DISCURSO DE MUSSOLINI

FRANCIA DISPUESTA A DISCUTIR LA SITUACION FRANCO-ITALIANA A LA LUZ DE LAS DECLARACIONES DE MUSSOLINI.—SE INFORMA QUE AUMENTA LA TENSION ALEMANA-POLACA CON RESPECTO AL CORREDOR POLACO Y A LA REGION DE DANZING

Podrán responder a cualquier demanda las defensas británicas.—Están siendo formadas dos nuevas divisiones de artillería antiérea y se organizan varias unidades adicionales de reflectores para dichas divisiones

LONDRES, 27 UP.— La gran tensión que prevaleció en Europa durante los últimos días ha afluído notablemente con el discurso conciliatorio de Mussolini ayer, aunque siempre se tienen aprehensiones debido al misterio que rodea las intenciones de Hitler en el centro de Europa. De Alemania se han tenido noticias no confirmadas de que se han efectuado nuevos movimientos de tropas en el interior del Reich, y de que se nota mayor actividad en los asuntos militares. En cuanto a España se refiere los círculos políticos tienen la impresión de que la nueva ofensiva nacionalista muy pronto eliminará la última resistencia de Madrid. Entre tanto los altos funcionarios franceses están por discutir la situación franco-italiana a la luz de las declaraciones hechas por Mussolini ayer. Un nuevo elemento de tranquilidad excepcional lo representan los informes del continente que la tensión entre Alemania y Polonia está aumentando con respecto al corredor polaco y la región de Danzig.

DECRETADO EL REFUERZO DE LA FLOTA FRANCESA

BONNET INFORMO AL GABINETE ACERCA DE LA SITUACION INTERNACIONAL

Nuevos créditos para la movilización industrial y la expansión internacional.

PARIS, 27. UP.— El consejo de ministros decretó el inmediato refuerzo de la flota francesa por medio del aumento de su establecimiento de paz en activos y reservas. Entre tanto el gabinete escuchó el informe del canceller Bonnet con respecto de la situación internacional y felicitó al presidente Albert Lebrun por la reafirmación de la entente anglo-francesa durante su reciente visita de estado a Londres. El premier Daladier sometió a la aprobación del gabinete cinco decretos adicionales, los que requieren la firma del Presidente Lebrun para entrar en vigencia. Estos decretos proveen nuevos créditos para la movilización industrial y la expansión naval. El consejo se reunirá nuevamente el miércoles de esta semana a fin de redactar nuevos decretos.

NO EXISTE PELIGRO DE UN REPENTINO ATAQUE ALEMAN CONTRA SUIZA

Así lo dice el consejero federal suizo, R. Minger, jefe del departamento militar de la confederación

BERNA, 27.— El consejero federal suizo R. Minger, jefe del departamento militar de la confederación informó a la UNITE PRESS que las medidas militares suizas, tomadas en las regiones fronterizas no tienen ninguna razón especial, sino que estas se deben exclusivamente a la incertidumbre que envuelve la situación internacional del momento. Concretando los rumores de que Alemania está concentrando tropas en la frontera suiza, el consejero declaró a la Unite, PRESS que eran tranquilizantes. "El peligro de un ataque repentino no existe", dijo el entrevistado. En cuanto a los rumores de que era inminente un ataque alemán contra el pequeño principado de Liechtenstein, el consejero declaró "por el momento no tenemos hechas conjeturas en este sentido." Desde el salida de la guerra pasada, los puentes que conducen al territorio suizo desde Alemania están siendo vigiados por tropas permanentes, pero en vista de que su número es insuficiente para vigilar las minas de tierra y los puentes a la vez, se han llamado al servicio algunos contingentes adicionales.

DESAPARECIO DE SU HOGAR EL MENOR RODOLFO ELMO BENAVIDES ALTA-MIRANO

—De su hogar en esta capital desapareció Rodolfo Elmo Benavides Altamirano, como de 12 años de edad, el 1.º de marzo 22 centímetros de estatura. Las personas que tengan info mes del sitio donde pueda encontrarse el menor, deben darlo a la oficina de investigación.

LONDRES, 27 UP.— Las autoridades militares de la Gran Bretaña, están formando dos nuevas divisiones de artillería antiérea y al mismo tiempo se organizan varias unidades adicionales de reflectores para dichas divisiones a fin de reforzar a las cinco divisiones ya existentes. En muchas partes del país, en especial en las regiones industriales se están terminando los emplazamientos permanentes para baterías antiéreas estacionarias de 4, 5 y 5.7 pulgadas, y los cañones están siendo colocados en posición. La división de equipos militares, a la cual corresponde velar por la defensa de Londres, informa que las obras defensivas están terminadas en un 75 por ciento, y de que estas de nuevo podrán responder a cualquier demanda.

Próximo Domingo PALACE
Al fin a las 2, 4, 7 y 8.45
"MADRESELVA"
por Libertad Lamarque
Hugo del Carril

Nuevas Próximo, PALACE!
"VINDICADA"
por Kay Francis

PALACE
A las 3, 7 y 8.45—C 1.00
HOY, lunes 27 de marzo 1939
A clamorosa, petición!
"La maviita"
"TEMPESTAD"
por Charles Boyer y
Michele Morgan
Prohibida para niños menores

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50
NOBLEZA RANCHERA
En español, por
Alfredo del Diestro

MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 — C 0.40
EL TRIBUNAL DEL HAMPA
por Chester Morris

AMERICA
A las 7 y 8.45 — C 0.50
"EL GRAN WALTZ"
Siguen los llenazos!
por Miliza Korjus y
Fernando Gravet

LIBANO
A las 7 y 8.45 — C 0.40
"SONATA DE KREUTZER"
por Gaby Morley

KEITH
A las 7 y 8.45 — C 0.30
"ARABIA ORIENTAL"
por Constance Worth

IDEAL
A las 7 y 8.45 — C 0.30
MENSAJEROS DEL PELIGRO
por Sally Hillers

Pronto: "TIERRA BRAVA"
por Chaffin.

Pronto: "ABUSO DE CONFIANZA"
por Danielle Darrieux

EL DELICIOSO E HIGIENICO

COGNAC FROMY

Medical Reserve

ES HOY LA MARCA PREFERIDA.

TODOS LOS DOCTORES LO RECOMIENDAN

SANTIAGO PALACIO Suc.—Distribuidores

DELCOHIJO S. A. — Representantes

COMENZO LA OFENSIVA...

(Viene de la Pág. UNO)

LONDRES, 27 UP.— Un mensaje de prensa recibido desde Lisboa y con procedencia de Burgos asegura que las fuerzas del ejército nacionalista del sur, comandadas por el general Queipo de Llano, rompieron el frente republicano y están avanzando detrás de una poderosa cortina de fuego de su artillería. Se dice que el avance ha alcanzado una profundidad de 40 kilómetros.

CONFIRMADO EL GRAN AVANCE NACIONALISTA

LONDRES, 27 UP.— La radioemisora de Salamanca difundió el comunicado oficial de guerra anoche, informando que el ejército nacionalista del sur rompió el frente republicano con gran profundidad en el sector de Córdoba, alcanzando las divisiones motorizadas unos cuarenta kilómetros desde las posiciones de salida. El ataque se realizó en un punto donde el enemigo no esperaba ninguna acción ofensiva y la sorpresa fue uno de los principales factores de la gran victoria alcanzada en el primer día de la ofensiva. Batallones enteros, lo mismo que numerosas baterías de artillería de todos los calibres quedaron en poder de los nacionalistas. Se estima en diez mil el número de prisioneros, incluyendo numerosos altos oficiales.

RIGIDO BLOQUEO E INMEDIATA OFENSIVA CONTRA MADRID

BIARRITZ, 27 UP.— A las tres y quince minutos de la tarde del domingo la estación radioemisora de Burgos presentó un ultimatum al consejo nacional de defensa de Madrid, pidiendo la rendición inmediata de la zona central y anunciando, de no recibir una contestación favorable, la inmediata ofensiva y el rigido bloqueo de la costa del Mediterráneo.

FRACASARON LAS NEGOCIACIONES PARA LA RENDICION DE MADRID

ROMA, 27 UP FLASH.— El gobierno italiano ha recibido informes desde Burgos en las horas de la noche del domingo de que las negociaciones para la rendición de Madrid fracasaron. Estos círculos declararon que no se llegó a un entendimiento entre los bandos opuestos en España debido a que el generalísimo Franco insiste en sus demandas de rendición incondicional. Se espera que de un momento a otro los nacionalistas comiencen su gran ofensiva en el frente central.

SERA APLASTADA LA ULTIMA RESISTENCIA DE LOS REPUBLICANOS

BURGOS, 27 UP.—Al medio día de ayer el alto mando nacionalista anunció que se habían completado todos los arreglos para lanzar la gran ofensiva en el frente central a pesar del frío que prevalece en esa región de España. Los militares aseguran que esta ofensiva aplastará la última resistencia de los republicanos y al mismo tiempo relevará al consejo nacional de defensa de toda responsabilidad de la rendición formal y de la acción contra las facciones recalcitrantes del frente popular.

LA MAS TENAZ RESISTENCIA OFRECERAN LOS REPUBLICANOS

LISBOA, 27 UP.—La radioemisora de Madrid anunció a las tres y 15 minutos de la madrugada de hoy que como resultado de la interrupción de las negociaciones de paz, el consejo de defensa se declaró en sesión permanente y resolvió ofrecer la más tenaz resistencia a los ejércitos del general Franco.

LOS CIVILES LUCHAN CONTRA LOS REPUBLICANOS EN MADRID

LISBOA, 27.—La estación de radio nacionalista informó que desertores de las filas republicanas en el frente central avisaron a las autoridades militares nacionalistas que se han suscitado combates callejeros entre los civiles y los milicianos debido a que estos últimos no quieren rendirse. La población civil de Madrid está exasperadísima debido a la falta de comestibles y todo lo necesario para la vida.

Próximo JUEVES
Peter Lorre, en:
"MR. MOTO EN FUGA"

Próximo DOMINGO
Gary Cooper y
Merle Oberon, en:
"EL COWBOY y la DAMA"

RAVINTOS

HOY a las 3, 7 y 8.45—C 0.75
La película que fue aclamada ayer por 5.000 personas!
El primer triunfo cinematográfico de la actriz costarricense ROBINA DUARTE, en:
EL TROVADOR de la RADIO con Tito Guizar y Barry Norton

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — C 0.40
Tytone Power, en:
SUEZ

ADILA

A las 7 y 8.45 — C 0.50
Arturo de Córdoba, en:
HOMBRES DE MAR

TATRO CATRO

A las 7.30 — C 0.30
Enrique Herrera, en:
LA TIA de las MUCHACHAS